

消防新時代をデザイン

# 近代消防

# 8

Aug. 2022  
No.741

THE FIREFIGHTER

## 石川県能登地方を震源とする地震

### 第32回アジア消防長協会総会 横浜市で開催 第74回全国消防長会総会

## 国民保護法と消防



Osaka Summit2022 今、やるべき事は何ですか。

〈全国消防最前線①75〉

静岡市消防局警防部安全対策課

## フォーラム：ドローンの共生する社会に向けた安全・危機管理を開催

(一社)ドローン安全推進協議会

(一社)ドローン安全推進協議会（代表理事：井上幸彦元警視總監）は6月8日、東京・千代田区のホテルニューオータニ「悠の間」において、フォーラム：ドローンの共生する社会に向けた安全・危機管理を開催した。

フォーラムの冒頭、安倍晋三元総理大臣からドローンの利活用等の講演（写真）の後、同協議会川口禎光事務局長の「国内外のドローンの開発・運用状況とその問題点について」と題する調査報告、東京消防庁警防部の宮澤裕即対応処部隊担当課長から「東京消防庁におけるドローンの活用について」と題する基調講演（写真）があった。



当日は、同協議会の役員、消防機器業他約60名が参加して、活発な質疑応答・意見交換がなされ、また次回開催の要望も出された。最後に、飯塚洋安倍晋三事務所の元政策秘書と井上代表理事より挨拶があり閉会となった。



消防新時代をデザイン

# 近代消防 11

Nov. 2022  
No.744

THE FIREFIGHTER

## 新型コロナウイルス感染症に係る 消防機関の対応と今後の展望



令和5年度 消防団関係予算の概算要求  
日本のロープレスキューを海外に伝える！

〈全国消防最前線<sup>®</sup>178〉 岡山市消防局

## ドローン議員連盟総会で講演

### (一社)ドローン安全推進協議会

(一社)ドローン安全推進協議会（井上幸彦代表理事）は8月30日、東京・千代田区の衆議院第一議員会館で、同協議会の川口禎光事務局長が自由民主党の無人航空機普及・利用促進議員連盟（ドローン議連／二階俊博会長）総会に出席して、「ドローン危機管理に関する諸問題」と題する講演を行った（写真）。

川口事務局長は講演で、ドローンを使用した犯罪テロが世界でも急速に横行するなか、ドローン産業発展のためにも危機管理を同時並行で、強力にかつ、具体的に推進する必要性と、ドローンと社会との共生を図っていくべきと熱く語った。ドローン議連の議員の他、内閣官房、警察庁、総務省、農林水産省、国土交通省、経済産業省、防衛省の関係者もこの講演を受講した。



# 近代消防

THE FIREFIGHTER

# 12

Dec. 2022

No.745

## 消防の今とこれからを考える

## 日本ロープレスキューチームが世界一の栄冠

## 消防団員等が参画する防災教育の推進



〈全国消防最前線①79〉 豊橋市消防本部

すべての職員が安心して働ける職場を目指す

## フォーラム：ドローンの共生する社会に向けた安全・危機管理（第2回）を開催

（一社）ドローン安全推進協議会

（一社）ドローン安全推進協議会（代表理事：井上幸彦元警視総監）は9月28日、東京・千代田区の砂防会館別館「六甲」において、フォーラム：ドローンの共生する社会に向けた安全・危機管理（第2回）を開催した。

フォーラムの冒頭、高市早苗経済安全保障担当大臣から「経済安全保障とドローンとの関連について」の講演（写真）の後、同協議会の川口禎光事務局長の「国内外のドローンの開発・運用状況とその問題点について」の調査報告、CLIFTON合同会社の板倉貴治代表の「ドローン保険の義務化と課題について」の基調講演があった。

同協議会の役員、消防機器業や警備業等関係者他約60名がこのフォーラムに参加し、意見交換・質疑応答もなされた。最後に、井上代表理事より閉会の辞があり、成功裏に終了した。

